



Partner Computer Group Hanau

Vorteilskombination von klassischer Partnervermittlung und Singlebörse

Neue Zeiten erfordern innovative Ideen und neue Unternehmensbereiche. Und somit möchte sich die Partner Computer Group schon durch den Leitspruch: "Wir bieten unseren Kunden und unseren motivierten Beratern mehr als der Wettbewerb", deutlich von der Masse hervorheben und Vorteile klassischer Partneragenturen mit den Vorteilen der Singlebörsen verbinden. Vorteile der klassischen Vermittlung sind hierbei eine kompetente Betreuung und Beratung durch Menschen direkt Vorort und das Berücksichtigen der Wünsche von Kunden, die von den Partner Computer Group Erfahrungen profitieren. Dies bietet vor allem auch Sicherheit für weibliche Klienten, da auch die männlichen Kunden persönlich bekannt sind. Als nachteilig kann sich bei klassischen Partnervermittlungen erweisen, dass sie viel langsamer arbeitet, als die sogenannten Singlebörsen.

Aber auch diese können natürlich Vorteile, sowie auch Nachteile bieten. Sehr angenehm ist meist für die Kunden, dass er sein eigenes Persönlichkeitsprofil am eigenen PC erstellen kann und dabei bereits angezeigt bekommt, wie viele Nutzer zu ihm passen könnten. Partnervorschläge können schneller gewährleistet werden. Darüber hinaus sind sie zumeist auch günstiger als die klassische Vermittlung. Ebenso wie sich hier Vorteile bieten, finden sich auch Nachteile, wie zum Beispiel ein Mangel an Support, es werden meist teure Servicetelefonnummern, die auf ein Callcenter geschaltet sind geboten und die Kontakte sind voll und ganz anonym, was vor allem für das weibliche Klientel nachteilig sein kann. Gefakte Persönlichkeitsprofile können hier zu Verwirrung führen und zu falschen Schlüssen, bis hin zum Betrug.

Die Partner Computer Group Hanau verbindet daher die Vorteile so, dass die Nachteile beider Möglichkeiten ausgeschlossen werden können. Persönliche Beratung kombiniert mit Online-Persönlichkeitsanalysen.

Pressekontakt

Firmenkontakt

Partner Computer Group Ltd.

Herr Tim Taylor
Kronprinzenstrasse 2
63454 Hanau

partner-computer-group.com
tim.taylor@partner-computer-group.com

Die Partner Computer Group wurde 1982 gegründet und ist eine der erfolgreichsten Partnervermittlungen. Als einziges Unternehmen verbindet die Partner Computer Group die Vorteile einer Singlebörse mit den Vorteilen einer Partnervermittlung. Wir sind Testsieger beim Partnervermittlungsvergleich. Im Jahr 2008 wurde uns als erste Partnervermittlung der "European Quality Award of price performance" in Dublin verliehen. Partner Computer Group die Partnervermittlung auf Ihrer Wellenlänge.